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证券代码：002029                                     证券简称：七匹狼 

 

福建七匹狼实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2023-001 

投资者

关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会  

□新闻发布会          □路演活动  

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单 

位名称 

及人员 

姓名 

广大投资者 

时间 2023 年 5 月 15 日（周一）16:00-17:30 

地点 “全景路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公 

司接待 

人员姓 

名 

董事长周少雄先生、董事会秘书陈平女士、财务总监范启云先生、独立董事

孙传旺先生。 

投资者 

关系活 

动主要 

内容介 

绍 

福建七匹狼实业股份有限公司已公布 2022 年年报，报告期内，公司实

现营业收入 32.28 亿元，归属于母公司的净利润 1.51亿元，公司每股收益为

0.21 元。为了让投资者更好的了解年报内容，公司董事长周少雄先生、董事

会秘书陈平女士、财务总监范启云先生、独立董事孙传旺先生做客全景网路

演平台，详细解读 2022年度业绩、公司治理、发展战略、经营状况、融资计

划、股权激励和可持续发展等投资者关心的问题。  

投资者核心关注问题及公司高管、独董回答投资者提问记录如下： 
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1、 请问公司疫情后的发展战略是什么？ 服装和投资双主业同步么？ 投资

方面是金融市场为主还是业内收购为主呢？ 

答：您好，公司一直持续推进“实业+投资”的发展战略，对内促进品牌

年轻化转型，聚焦核心品类升级产品与服务，为用户提供有态度有品质的时

尚产品。对外着力整合时尚消费行业的优秀资源，搭建时尚消费投资平台，

通过投资参与新的发展机会。谢谢！ 

 

2、 请问公司一季度归母净利润大幅增长，请详细介绍下原因？ 

您好，2023 年一季度市场回暖，终端折扣得到有效控制，产品毛利率有

所增长，同时股票及理财投资收益相比同期有所增加，故今年一季度归母净

利润较上年同期增加。谢谢！ 

 

3、 公司是否考虑回购自家股票？ 

您好，公司已于 2021年 7 月实施完毕约 2.9 亿元的股份回购计划，目前

暂无其他回购计划。未来如有回购，公司将及时通过深交所指定信息披露网

站进行披露，谢谢！ 

 

4、 请问公司大股东是否转让董酒股权给上市公司帮助公司多元化发展？ 

您好，董酒为公司大股东参股公司，目前大股东没有将其持有的董酒股

权转让给上市公司的计划。谢谢！ 

 

5、 请问贵公司是否在 AI方面有布局提高服装品牌销售？ 

您好，公司关注外部科技和各项技术进步，在数字化建设上持续精进，

完善已有数据平台，优化数据洞察体系，提高业务决策智能化水平。AI领域

将在整个服装行业降本增效及智能化改革推进方面产生重大影响，公司也将

持续关注，但目前公司尚未在该方面有所布局。谢谢！ 

 

6、 上市公司 60 亿现金没有准备投资 ai公司或科技公司 

您好，公司的对外投资仍将继续以时尚消费行业为主，搭建时尚消费投

资平台，通过投资参与新的发展机会。目前暂时没有投资 ai公司或科技公司

的计划。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/e81452eaa5c647e78c4f6f251b114908.shtml
https://rs.p5w.net/question/e81452eaa5c647e78c4f6f251b114908.shtml
https://rs.p5w.net/question/bab809cfb2334090983e8892cd5a6041.shtml
https://rs.p5w.net/question/796e973ee2d24ef0b7bff20a036ccbe6.shtml
https://rs.p5w.net/question/a622785c76114947be5a0828d65e8d2a.shtml
https://rs.p5w.net/question/6c6b2e58288f46b98cc7a7578a010d30.shtml
https://rs.p5w.net/question/bb8b8d4383274b6bb9bab9c4f83716b3.shtml
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7、 公司为什么不向高科技和服装消费结合方面进行开发？ 

感谢您的建议。公司适应市场趋势及科技技术的变化，积极运用您所说

的科技与服装消费的结合进行产品开发，通过数字化转型提升公司开发效率，

以充满设计构思的图案、创新科技面料演绎时尚品格，在传承与创新之间达

到新的平衡。谢谢！ 

 

8、 贵公司最近有没有并购重组计划？谢谢 

您好，公司近期没有并购重组计划，如有重大事项，公司将及时通过深

交所指定信息披露网站进行披露。谢谢！ 

 

9、 贵公司，最近有没有推出高端奢侈品牌计划？谢谢 

您好，公司目前仍然专注于七匹狼主品牌和轻奢品牌 KL的运营，暂时没

有推出高端奢侈品的计划。谢谢！ 

 

10、 龙岩市狼族酒业有限公司是上市公司旗下还是集团公司旗下企业？百

度里查询说是公司旗下呢 

您好，该公司并非上市公司旗下企业。经查询，该公司已于 2021年注销。

谢谢！ 

 

11、 几年前周董事长称要打造千亿市值，请问有什么举措？ 

您好，创建千亿市值的时尚产集团是公司的愿景，我们希望能够在不久

的将来实现这个目标。为实现这个目标，公司以七匹狼品牌及现有业务为基

础，回归初心，重塑品牌影响力和业务竞争力，升级商业模式和运营体系。

以组织的模式重建为基础，在改造传统业务的基础上，培养裂变更多的创业

型团队。同时寻找志同道合的合作者，参股、控股相关时尚产业链上的企业，

助力时尚产业集团的实现。谢谢！ 

 

12、 七匹狼近十年来基本上没有发展，品牌拥护者都已渐渐老去，对年轻

消费者没有吸引力，没有对时尚起到引领，对新生代消费者服务方面有

什么想法和规划吗？ 

您好，七匹狼今年将从品牌包装、产品研发、终端形象、营销体系等进

https://rs.p5w.net/question/d80a6d6547ca4432a98cc3d313a9a289.shtml
https://rs.p5w.net/question/a567c4fa06f74dadab5456f29e31433e.shtml
https://rs.p5w.net/question/7280578440294b358556671de445c76b.shtml
https://rs.p5w.net/question/8e3045bfb9fb4a3dac07a7ed6becf041.shtml
https://rs.p5w.net/question/8e3045bfb9fb4a3dac07a7ed6becf041.shtml
https://rs.p5w.net/question/143b38568b164383b4f08ab0f7cc5718.shtml
https://rs.p5w.net/question/28b0cc80f6464c3ca241304bbadd90c0.shtml
https://rs.p5w.net/question/28b0cc80f6464c3ca241304bbadd90c0.shtml
https://rs.p5w.net/question/28b0cc80f6464c3ca241304bbadd90c0.shtml
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行全方位升级，重塑聚焦再出发。七匹狼夹克专家全新升级，打造无龄化、

多场景三大系列产品结构：户外运动、行政通勤、流行时尚，通过更包容的

版型、无龄化的设计、差异化的功能，结合功能科技面料、高科技制作工艺、

智能黑科技打造品牌全新产品。同时，今年将会逐步启动门店的升级转型，

对以 12代店型、夹克专家新店空间形象为主的店铺形象进行改造，同时七匹

狼还会加大 MALL 渠道的布局。而在电商层面，七匹狼不仅启动了云零售项目，

上线夹克专家专区；还将从年中开始，对淘宝、抖音、京东和小程序等渠道

的线上店铺和直播间进行升级改造。谢谢！ 

 

13、 苏炳添作为公司的代言人是否有促进公司转向体育服饰的作用。 

您好，我们还是以休闲服装为主，苏炳添先生代言期间，选择苏炳添先

生作为代言人是因其拼搏进取、不断突破自我的奋斗精神与七匹狼一直倡导

的挑战人生、奋斗无止境的品牌内核高度契合，谢谢。 

 

14、 2022 年年报中述及搭建时尚消费投资平台，通过参与新的发展机会不

断提升公司竞争力巩固市场地位。 请问搭建时尚消费投资平台的初心是

什么？是进行现金管理还是做转型准备？ 

您好，公司希望搭建时尚消费投资平台是落实“实业+投资”的发展战

略，围绕服饰相关的时尚消费领域，挖掘有匠心、有 IP文化、深厚品牌力、

产品力的优质项目，通过对外投资参与新的发展机会。公司希望以投资发现

时尚产业的人才和机会，挖掘新的利润增长点，最终将七匹狼打造为多品牌

的服装集团。公司现金管理主要是进行一些稳健的理财产品。公司投资核心

还是立足公司的战略考量。 

 

15、 请问2022年年报述及的中期发展战略具体通过哪些手段来实现？为什

么中期发展战略中只提及深入维护公司品牌美誉度？今后还有没有上升

空间，有没有更长远的目标？ 

您好，年报所披露的中期发展战略是持续推进“七匹狼”商业模式改革，

不断调整优化新零售形势下公司的具体经营方略，建立以“消费者需求”为

导向的供应机制，深入维护品牌美誉度，通过渠道、产品、供应链重塑，推

https://rs.p5w.net/question/84b0d6501fc84e23a4dc93ec4871d964.shtml
https://rs.p5w.net/question/cf254c1eea174e2d95a64f211cba9b3d.shtml
https://rs.p5w.net/question/cf254c1eea174e2d95a64f211cba9b3d.shtml
https://rs.p5w.net/question/cf254c1eea174e2d95a64f211cba9b3d.shtml
https://rs.p5w.net/question/708dba09d375491da48fa8e9f7ec6dce.shtml
https://rs.p5w.net/question/708dba09d375491da48fa8e9f7ec6dce.shtml
https://rs.p5w.net/question/708dba09d375491da48fa8e9f7ec6dce.shtml
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动销售收入稳步提升；另一方面，着力整合时尚消费行业的优秀资源，搭建

时尚消费投资平台，通过投资参与新的发展机会，不断提升公司竞争力，巩

固市场地位。 

 

16、 请问周少雄董事长，你真的懂 Z世代青年人的需求是什么吗，他们会

关注你们品牌参不参加米兰时装周吗！他们只会关注你地震捐不捐钱，

丫丫回国是不是有你们的野生基金会捐助，所以请你们把有限的费用用

在刀刃上。 

您好，您所提的关注点公司都有关注，但我们也关注产品质量、品牌价

值、渠道建设、营销体验等，通过各方面的经营效率提升为客户提供更切实

的效用，谢谢！ 

 

17、 周总您好，请问贵司收购轻奢品牌 Karl Lagfeld 今年是否有门店拓张

机会，中国消费市场目前已经在走 K字形，某个程度上是利好贵司高端

品牌的，请问是否有明星代言计划？ 

您好，Karl Lagfeld 品牌会根据市场趋势和公司经营情况进行门店拓展，

今年会在合适区域适当增加门店。卡尔品牌不定期开展各种活动，与明星、

KOL 等进行各类宣传推广合作。 

 

18、 请问周总，今年以来，实体店铺销售金额与上年同期相比是增是降？

幅度为多少？ 

您好，截止 3月 31日，实体店铺有双位数的增幅，谢谢！ 

 

19、 前年和去年都没有分红，贵公司因为准备投资并购，不知道现在有什

么进展？ 

您好，一方面我们一直在夯实多品牌管理能力，另一方面我们也和投资

机构保持广泛深度的联系，获取可能的投资并购的机会。 

 

20、 请问今年行业的业绩增长点在哪里? 

您好，公司会持续夯实主品牌七匹狼的发展，并深耕 Karl Lagfeld 品牌

运营以获取业绩增长，谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/507485a23e1f4fbf9a62862d38a124bf.shtml
https://rs.p5w.net/question/507485a23e1f4fbf9a62862d38a124bf.shtml
https://rs.p5w.net/question/507485a23e1f4fbf9a62862d38a124bf.shtml
https://rs.p5w.net/question/507485a23e1f4fbf9a62862d38a124bf.shtml
https://rs.p5w.net/question/e6ed8166460c41cba607b8229cd7b1d3.shtml
https://rs.p5w.net/question/e6ed8166460c41cba607b8229cd7b1d3.shtml
https://rs.p5w.net/question/e6ed8166460c41cba607b8229cd7b1d3.shtml
https://rs.p5w.net/question/3a4c3c4c6f5f4a26978373b73a6bc66a.shtml
https://rs.p5w.net/question/3a4c3c4c6f5f4a26978373b73a6bc66a.shtml
https://rs.p5w.net/question/e45c6d2da753457fab9df76a57079d0c.shtml
https://rs.p5w.net/question/e45c6d2da753457fab9df76a57079d0c.shtml
https://rs.p5w.net/question/72e871f9730a4a59ba6d0f80f6a54b79.shtml
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21、 你好，据市场传闻贵公司将和特步集团达成战略合作，请问消息是否

属实 

您好，目前没有战略合作的相关信息 

 

22、 为何上市公司流通股股东分红不行，控股股权激励也没有？ 

您好！公司会在充分考虑公司目前及未来盈利规模、现金流量状况、发

展所处阶段、项目投资资金需求、银行信贷及债权融资环境等情况的基础上，

制定对投资者持续、稳定、科学的回报机制。谢谢！ 

 

23、 周董，我是七匹狼的老股民了，看着七匹狼从 40来块钱的股价跌到现

在的几块钱，跌去接近 9成，说明服装行业没落了，公司该转型了，刚

好七匹狼集团公司那么多年以来都在投资，包括集团与华为公司共同投

资的北京科益虹源光电技术有限公司（投资光刻机），高科技，保险（阳

光人寿保险），董酒，房产，人工智能等等行业，有没有考虑向七匹狼集

团学习一下，拿点七匹狼集团资产注入到七匹狼上市公司谋杀转型发展。 

您好，公司将持续围绕“实业+投资”的发展战略，对内促进品牌年轻化

发展，以核心拳头品类表达中国态度，为用户提供有态度有品质的时尚产品，

成为时尚引领者。对外为时尚梦想者创造舞台，着力整合时尚消费行业的优

秀资源，搭建时尚消费投资平台，通过投资参与新的发展机会。我们认为时

尚产业的发展仍然具有巨大的空间，我们仍会将核心的精力和资金投注于时

尚产业。集团从事的是投资业务，其关注的领域和方向和我们有比较大的差

距，我们仍然会聚焦主业，谢谢！ 

 

24、 公司对于 3年以上的库存有没有清理方案。会不会利用跨境电商来清

理库存。 

您好，对于长期库存，我们会采用剪标由专门清货渠道商进行处理，可

能会将其进行出口销售，谢谢！ 

 

25、 欧洲研发中心，研发的是哪几大类别的服装？ 

您好，欧洲研发中心主要从事新品研发和核心概念面料企划。定期输出

https://rs.p5w.net/question/9b201c04fefe4036a5daa3965b953375.shtml
https://rs.p5w.net/question/9b201c04fefe4036a5daa3965b953375.shtml
https://rs.p5w.net/question/7f264e9a2f0a468e82fc3c2d637b470a.shtml
https://rs.p5w.net/question/dd32d46c8bdb456e95f9cb33723bfe94.shtml
https://rs.p5w.net/question/dd32d46c8bdb456e95f9cb33723bfe94.shtml
https://rs.p5w.net/question/ab0f1c5a1a564f5bafecf4df02dfc925.shtml
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产品研发设计，通过尖刀产品为品牌传播提供素材，并精准定位科技功能时

尚的趋势。 

 

26、 公司投资性房地产有 40000 多平方。有多少已经转为固定资产？ 

您好，公司持有的商业物业，部分是公司自用，在报表层面列示为固定

资产的净值约为 1.7亿元，谢谢！ 

 

以上为公司本次 2022年度网上业绩说明会的代表性问题，其余问题和回

复详见全景网（https://rs.p5w.net/）。 

附件清 

单（如 

有） 

无 

日期 2023年 5 月 15日 

 

https://rs.p5w.net/question/756a499bb2fc4aa7ae51a20a7e753b6a.shtml

